

しもつま

Shimotsuma



12
2007
No.620

わがやの にんき もの



ゆうか
有賀 友香ちゃん(大園木)
～大貴・由希さんの長女～

★ 外で遊ぶこと、踊ることが好きな女の子。最近は、お手伝いが上手になり“おてつだ～い”と言うと、一生懸命お茶碗を運んでくれます。動物が大好きで、ぬいぐるみにご飯をあげたり、オッパイをあげたりしてママ気分の友香。これからも可愛らしく、笑顔の似合う女の子に成長して欲しいです。



はるき
赤川 温己ちゃん(横根)
～修一・愛恵さんの長男～

★ トラックを見るとアツク！飛行機の音が聞こえるとキーン！アリを見つけるとメンメ！と教えてくれる温己。どんどん言葉を覚えていくその発達ぶりに、驚きの毎日です。泣いたり笑ったり怒鳴ったり忙しく、そんな表情豊かな温己に癒されています。



ゆうな
田中 友渚ちゃん(下妻乙)
～浩一・真帆さんの長女～

★ いつも元気いっぱい、お転婆娘の友渚は、公園遊びが大好き。大きな子どもたちにまじって、バランスしたり、すべり台したり、シーソーしたり。広い公園をちっちゃな足でヨチヨチと一生懸命に遊びまわっています。これからも、笑顔いっぱいの元気で明るい女の子に育ってね。

さわやかリレー

～わたしからあなたへ～

VOL.
24

前月登場の浅野桂一さんからの紹介



私は、建設会社に勤務して10年が経ちます。この10年の間に、たくさんの人たちとの出会いや、さまざまな経験をさせていただいている。最近は、建設未来協議会にも参加し建設業の将来について勉強しています。未来協議会での勉強会は、県内各地から45歳までの若手経営者が参加し、若手育成・地域社会と

の融和などについて勉強しています。最近は、騒音・粉塵・ガスなどで、近隣の評判が良くない建設業ですが、これから、仲間と一致団結をして、職場環境の美化に努め若い人たちが進んで就職してくれるような魅力ある業界にし、地元建設業の発展と地域貢献に励んでいきたいと思つております。

地元建設業の発展と地域貢献に励みます
柴 信一さん(鎌庭)

広報しもつま平成19年12月号

発行／下妻市総務部秘書課（〒304-8501 茨城県下妻市本城町2丁目22番地）TEL0296-43-2111

Eメール info @ city.shimotsuma.lg.jp 下妻市ホームページ www.city.shimotsuma.lg.jp

CONTENTS

② みなさんのご家庭では災害に向けての備えはいかがですか
自分と家族の身は、自分たちで守ろう

⑤ まちのわだい

⑩ 下妻市議会議員選挙
おこなわれる

⑪ 博物館収蔵・口頭詩・市民文芸

⑫ ご協力ください
年末・年始のごみ収集

⑭ 平成19年度
水道事業の業務状況

⑯ 健康ちょっと一言

⑯ 健康カレンダー

⑰ おめでた・おくやみ
編集デスク

⑱ わがやのにんきもの
さわやかりレー

今月の表紙



この写真は、小貝川ふれあい公園で、親子そろって芋煮会に参加し、けんちん汁に、身も心もそして体の中まで温まる様子がレンズいっぱいに広がり、シャターを押しました。



バケツリレーでの初期消火訓練

地震発生

そのとき あなたはどうしますか

私たちを取り巻く自然災害は年々
増加し、7月に起きた「新潟県中越

沖地震」は大きな被害をもたらしました。私たちの住んでる下妻市でも、いつ大地震が発生してもおかしくありません。被害を最小限に抑えるために、日ごろからの備えが大切です。

地震発生に備えて防災訓練

11月11日、直下型の大地震が発生。下妻市において震度6強の激震に見舞われ、市内各所で家屋の倒壊、火災、停電、断水、ガス漏れなどが続出し、また、電話も不通となり、予想以上に被害を受け、これ以上自宅にとどまることが危険となり、住民は避難の必要がある。さらに、交通事故により危険物流出が発生し、パニック状態であるという想定で千代川公民館広場において、約700人

が参加し、バケツリレーでの初期消火訓練をおこないました。また、天ぷら油の加熱により火災の起こる状況を再現し消火器や濡れタオルなどの消火をおこない、消火方法を間違つて、水をかけて消火しようとすると、炎が大きくなり、周りに油が飛び散り火災の拡大や大やけどをまねく場合があるなどの事例も紹介され、台所を扱う主婦のみなさんは、熱心に消火活動に参加。また、レスキュー隊による救出救助訓練などもあり、建物内に取り残された住民の救出をおこなうため三連はしごを使用して2階へ進入し、要救助者を発見確保し、屋上より斜めに張ったロープで建物の外に救出をおこない、参加されたみなさんには、本番さながらの訓練に、瞬間に鎮まり、固睡を



消火器を使っての消火活動



交通事故の救出訓練

”災害は忘れたころにやつてくる”と言われていますが、災害は、いつ、どこで起るかわかりません。みなさんのご家庭では、災害に向けての備えはいかがでしょうか。日頃から市民のみなさんの一人ひとりが、防災に対し正しい知識を身につけ、家庭や地域で”自らの身は自ら守る”ことが最も大切です。

下妻市では、さまざまな自然災害や火災などに、被害を最小限にするため、地区ごとに毎年防災訓練をおこなっています。

先ほどおこなわれた防災訓練や、つねに、私たちの生命や財産を守るために一生懸命に訓練に取り組んでいる消防団の活動状況をご紹介します。

みんなのご家庭では、災害に向けての備えはいかがですか

自分と家族の身は、自分たちで守ろう

”災害は忘れたころにやつてくる”と言われていますが、災害は、いつ、どこで起るかわかりません。みなさんのご家庭では、災害に向けての備えはいかがでしょうか。日頃から市民のみなさんの一人ひとりが、防災に対し正しい知識を身につけ、家庭や地域で”自らの身は自ら守る”ことが最も大切です。

下妻市では、さまざまな自然災害や火災などに、被害を最小限にするため、地区ごとに毎年防災訓練をおこなっています。

先ほどおこなわれた防災訓練や、つねに、私たちの生命や財産を守るために一生懸命に訓練に取り組んでいる消防団の活動状況をご紹介します。

消防の任務

消防は、その施設および人員を活用して、国民の生命、身体および財産を火災から保護するとともに、火災または地震等の災害を防除し、及びこれらの災害に因る被害を軽減することを以て、その任務とする。

(消防組織法第1条)

下妻市の消防団は8分団、407人の団員で構成しております。

下妻市の消防団は8分団、407人の団員で構成しております。

競技西地区大会が、昨年に引き続き、広域中央運動公園(古河市)イベント会場において開催されました。この大会は、今年で58回目を迎え、10市町村の消防団の代表者のみなさ



機敏な動作で競技に取り組む消防団員



第6分団(蚕飼・四ヶ村)の選手のみなさん

んが参加し、操作の所要時間や行動動作などを競い合うのです。

本市からは、第6分団(蚕飼・四ヶ村)の選手のみなさんが出場しました。選手や団員のみなさんは、”日ごろから市民の生命と安全を守るために備え、いざというときのために備え”と、市長はじめ市議会議長、団長から激励のことばを受けて、この大会に挑みました。

審査員の”操法開始！”の合図でスタートし、自分の役割をしっかりとマスターし、機敏な動作で競技に取り組み、競技終了とともにグラウンドいっぱいに大きな拍手や歓声があがりました。

ごろから市民の生命と安全を守るために備え、いざというときのために備え”と、市長はじめ市議会議長、団長から激励のことばを受けて、この大会に挑みました。

審査員の”操法開始！”の合図でスタートし、自分の役割をしっかりとマスターし、機敏な動作で競技に取り組み、競技終了とともにグラウンドいっぱいに大きな拍手や歓声があがりました。

飲んでいました。みなさんも、いざという時、何を準備しておくべきかおきましょう。

日ごろから地域や家庭で話し合っておきましょう。

まちのわだい

市内でおこなわれた各種行事や地域の話題など…
みなさんからの情報をあ待ちしています。

(秘書課 広報広聴係 内線 1212)

栄えある受章おめでとうございます

平成19年秋の叙勲・第9回危険業務従事者叙勲

このほど発表された19年秋の叙勲および第9回危険業務従事者叙勲において、当市から松崎 高徳さんが瑞宝双光章に、氏家 啓さん、寺田 文夫さん、碓井 紹夫さんが瑞宝単光章の栄誉に輝きました。受章された4人のみなさんおめでとうございます。



碓井 紹夫さん(高道祖)



寺田 文夫さん(下妻丁)



氏家 啓さん(平方)



松崎 高徳さん(高道祖)

碓井さんは、昭和30年から平成7年まで40年の長きにわたり、郵政事務官として、主に集配業務に携わり、郵便業務の重要性、必要性を常に認識し、大切な郵便物を迅速かつ正確に届けることに尽力されました。

寺田さんは、昭和39年に刑務官(看守)として、採用され、平成15年に水戸少年刑務所下妻拘置支所副看守長で退職するまでの長きにわたり、罪を犯した人たちを更生させ、社会復帰させるために尽力されました。

氏家さんは、昭和26年に巡査として茨城県警に採用され、平成2年に警部で退職するまでの長きにわたり、組織犯罪の予防・取り締まりに尽力されました。

松崎さんは、昭和26年に巡査として茨城県警に採用され、平成2年に警部で退職するまでの長きにわたり、組織犯罪の予防・取り締まりに尽力されました。

特集 みんなのご家庭では、災害に向けての備えはいかがですか
自分と家族の身は、自分たちで守ろう



災害に備えての準備をしておきましょう



天ぷら油火災実験



防災訓練に参加する市民のみなさん

災害に備えて
自主防災組織をつくりましょう

生するため、防災機関が対応できる範囲をこえてしまします。このような事態において地域の住民が協力して「小さな火なら消せる」「少々の難で手当ができる」「整然と避難を最小限に食い止めることができます。いざという時に、地域の住民が団結し組織的に行動することができるのであります。自主防災組織とは、災害から自分・家族・地域の安全を守るために組織です。

会活動の一部として設立・運営されています。

どのような集まりでつくればいいの
どとの活動の一部に含めて設けること
どりで円滑に設立・運営できるでしょう。これまで下妻市で設立された自主防災組織も、既存の町内会・自治会などの活動の一歩に含めて設けることが適当です。

消防訓練・救急救命講習の実施
消防署がお手伝いします。
消防訓練・救急救命講習は、下妻市内会・自治会など、既存の町内会・自治会の活動の一歩に含めて設けることによって円滑に設立・運営できるでしょう。これまで下妻市で設立された自主防災組織も、既存の町内会・自治会などの活動の一歩に含めて設けることが適当です。

防災倉庫の設置・防災用品の購入
消防器、発電機、担架など、防災用品をそろえ災害に備えます。
なお、防災用品購入にも、補助金が支給されます。市役所総務課防災対策室にご相談ください。



人命救助をするレスキュー隊員

自主防災組織活動の事例

自分たちのまちの防災情報（避難所、防災倉庫、井戸・発電機の場所などを入れた地図を作成し、共有します。）、避難訓練、消火訓練、救急救命講習（心肺蘇生法）など。

地域の防災マップの作成

10月26日から11月20日まで、下妻市文化祭が、下妻会場・千代川会場を中心に各会場でおこなわれました。この文化祭は、来年茨城県でおこなわれる「第23回国民文化祭いばらき2008常世の国こくぶん祭」のプレ大会としての文化祭でもあり、今までおこなわれている市民美術展や各種発表会に加え、国民文化祭の紹介展示コーナーも設置し、下妻市がおこなう予定である「口頭詩フェスティバル」の概要なども紹介されました。

文化祭の口火を切つて10月26日から開催された千代川会場では、千代川公民館を主会場に、菊や生花などで彩られた会場内の約1,300点の展示作品をみようと、たくさんの親子連れが来場。また、28日には野外イベントやステージ発表会がおこなわれ会場は満席となり大盛況でした。

また、一週間遅れの下妻会場では、総合体育館・下妻公民館・市文化会館を中心に集中展示が始まり3日間とも途切れることなく、たくさんの方が来場し、各施設内に展示された約4,500点の作品を観覧したり、茶道やおもちゃづくり等を体験し、われ会場は満席となり大盛況でした。



“ぼく、入賞したよ！”



お父さんといっしょに手をつなぎゴールへ

11月18日、砂沼サンビーチを主会場に第19回砂沼マラソン大会がおこなわれました。この大会は、市民のスポーツ意識の高揚と健康増進・体力向上を目的に、誰でも参加できる市民マラソンとして開催されているものです。この日は秋晴れのもと、茨城百景のひとつ”砂沼”湖畔に設けられた親子の部2キロメートルをはじめ2・3キロメートル、砂沼半周4キロメートル、1周6・5キロメートルのコースに小学生から社会人まで約150人が各部門で健脚を競いました。特に人気の高い親子の部には512組が参加、しっかりと手を握り合い、ゴールするほほえましい光景が印象的でした。きっと、夜の食卓を囲んで家族の語らいも大いに盛り上がったことでしょう。また、ゴール後には恒例の豚汁サービスがあり、おいしさうに箸を運んでいるみなさんの姿にもほのぼのとしたを感じました。このような光景に”砂沼マラソンの原点”を垣間見たような気がします。

11月16日、下妻市財政健全化検討委員会から「財政健全化と財政運営に関する提言書」が、小倉市長に提出されました。

この提言は、市の行財政改革のひとつとして、財政運営の方向性および事業のあり方、改善の方法について昨年から検討作業を進めていたもので、5回にわたる議論を重ねてとりまとめられ、このたび提出されました。

市では、行財政改革大綱や集中改革プランとあわせ、将来のまちづくりのための安定した財政基盤を築く指針として位置づけ、これから、歳

化祭が働く婦人の家でおこなわれました。力作ぞろいの作品が会場いっぱいに展示され、来場されたみなさんは、作品を見ながら、”私も来年は、かいまして。”と話していました。ぜひ、みんなも受講してみませんか。お待ちしています。

また、伝統文化の発表や競演など、多彩なイベントを心ゆくまで楽しんでいました。

文化祭に来場された方からは、「いろいろな展示や発表があり、見ごたえがあった」「来年も体験イベントにぜひ参加したい」等の感想がありました。約一ヶ月間にわたって開催された文化祭も、11月20日をもつて、全てのイベントが終了しました。

国民文化祭とは、昭和61年から順次各県を巡り開催されている文化の祭典です。来年の平成20年秋には茨城県でおこなわれる予定で、会期中は県内全域でさまざまな催しがおこなわれます。下妻市も参加する予定で、就学前の幼児の話した感性豊な言葉を、保護者や家族といった大人が書き留める「口頭詩」の活動を、下妻から全国に向けて発信します。

多彩なイベントを心ゆくまで満喫

下妻市文化祭

秋晴れのもと茨城百景の湖畔を走る 第19回砂沼マラソン大会

明日のまちづくりに活かす財政健全化 下妻市の財政健全化に関する提言がおこなわれました

農業施策推進に貢献
入・歳出の両面からさまざまな取り組みをおこなっていきます。

提言の検討にご協力いただいた委員のみなさん、長い間、ありがとうございました。

この席上で、市内から木村久男さん(肘谷)が養豚部門、松崎克美さん(高道祖)が小麦部門、また、畑作部門では、木村和雄さん(中居指)の3人に農林水産大臣感謝状が授与されました。

3部門で表彰されたみなさんは、農林水産大臣から委嘱を受け、農林水産省が実施している農業経営収支について日計簿を記帳し、経営収支を明らかにし、農業施策推進のための基本的なデータを長年にわたり、的確に提供しているものです。これらのデータから作成された調査結果は、農家の経営改善、農村の基礎整備等の基礎資料として、幅広く利用されています。受賞おめでとうござります。

10月25日、ホテルレイクビューウエストで感謝状の伝達式がおこなわれました。

この席上で、市内から木村久男さん(肘谷)が養豚部門、松崎克美さん(高道祖)が小麦部門、また、畑作部門では、木村和雄さん(中居指)の3人に農林水産大臣感謝状が授与されました。

3部門で表彰されたみなさんは、農林水産大臣から委嘱を受け、農林水産省が実施している農業経営収支について日計簿を記帳し、経営収支を明らかにし、農業施策推進のための基本的なデータを長年にわたり、的確に提供しているものです。これらのデータから作成された調査結果は、農家の経営改善、農村の基礎整備等の基礎資料として、幅広く利用されています。受賞おめでとうござります。

友だちを誘ってチャレンジしてみようなどと話していました。ぜひ、みんなも受講してみませんか。お待ちしています。

農業施策推進に貢献
入・歳出の両面からさまざまな取り組みをおこなっていきます。

提言の検討にご協力いただいた委員のみなさん、長い間、ありがとうございました。

この席上で、市内から木村久男さん(肘谷)が養豚部門、松崎克美さん(高道祖)が小麦部門、また、畑作部門では、木村和雄さん(中居指)の3人に農林水産大臣感謝状が授与されました。

3部門で表彰されたみなさんは、農林水産大臣から委嘱を受け、農林水産省が実施している農業経営収支について日計簿を記帳し、経営収支を明らかにし、農業施策推進のための基本的なデータを長年にわたり、的確に提供しているものです。これらのデータから作成された調査結果は、農家の経営改善、農村の基礎整備等の基礎資料として、幅広く利用されています。受賞おめでとうござります。

10月25日、ホテルレイクビューウエストで感謝状の伝達式がおこなわれました。

この席上で、市内から木村久男さん(肘谷)が養豚部門、松崎克美さん(高道祖)が小麦部門、また、畑作部門では、木村和雄さん(中居指)の3人に農林水産大臣感謝状が授与されました。

3部門で表彰されたみなさんは、農林水産大臣から委嘱を受け、農林水産省が実施している農業経営収支について日計簿を記帳し、経営収支を明らかにし、農業施策推進のための基本的なデータを長年にわたり、的確に提供しているものです。これらのデータから作成された調査結果は、農家の経営改善、農村の基礎整備等の基礎資料として、幅広く利用されています。受賞おめでとうござります。

農業施策推進に貢献
入・歳出の両面からさまざまな取り組みをおこなっていきます。

提言の検討にご協力いただいた委員のみなさん、長い間、ありがとうございました。

この席上で、市内から木村久男さん(肘谷)が養豚部門、松崎克美さん(高道祖)が小麦部門、また、畑作部門では、木村和雄さん(中居指)の3人に農林水産大臣感謝状が授与されました。

3部門で表彰されたみなさんは、農林水産大臣から委嘱を受け、農林水産省が実施している農業経営収支について日計簿を記帳し、経営収支を明らかにし、農業施策推進のための基本的なデータを長年にわたり、的確に提供しているものです。これらのデータから作成された調査結果は、農家の経営改善、農村の基礎整備等の基礎資料として、幅広く利用されています。受賞おめでとうござります。

10月25日、ホテルレイクビューウエストで感謝状の伝達式がおこなわれました。

この席上で、市内から木村久男さん(肘谷)が養豚部門、松崎克美さん(高道祖)が小麦部門、また、畑作部門では、木村和雄さん(中居指)の3人に農林水産大臣感謝状が授与されました。

3部門で表彰されたみなさんは、農林水産大臣から委嘱を受け、農林水産省が実施している農業経営収支について日計簿を記帳し、経営収支を明らかにし、農業施策推進のための基本的なデータを長年にわたり、的確に提供しているものです。これらのデータから作成された調査結果は、農家の経営改善、農村の基礎整備等の基礎資料として、幅広く利用されています。受賞おめでとうござります。

農業施策推進に貢献
入・歳出の両面からさまざまな取り組みをおこなっていきます。

提言の検討にご協力いただいた委員のみなさん、長い間、ありがとうございました。

この席上で、市内から木村久男さん(肘谷)が養豚部門、松崎克美さん(高道祖)が小麦部門、また、畑作部門では、木村和雄さん(中居指)の3人に農林水産大臣感謝状が授与されました。

3部門で表彰されたみなさんは、農林水産大臣から委嘱を受け、農林水産省が実施している農業経営収支について日計簿を記帳し、経営収支を明らかにし、農業施策推進のための基本的なデータを長年にわたり、的確に提供しているものです。これらのデータから作成された調査結果は、農家の経営改善、農村の基礎整備等の基礎資料として、幅広く利用されています。受賞おめでとうござります。

農業施策推進に貢献
入・歳出の



“からみ結び・いぼ結び”にチャレンジする受講生

下妻公民館庭師教室では、10月21日に、竹垣(四つ目垣)つくり実践を、市内の本宿公園でおこないました。四つ目垣とは、四方に組んだ竹をシェロ繩で「からみ結び、いぼ結び」により結わく方法です。当日は14名の受講生の手によって、約17メートルの四つ目垣が製作されました。

この教室では、「庭木を自分で手入れする」を目標に、プロの庭師の手ほどきを受け、年間を通して学んでいます。

ご協力ください 年末・年始のごみ収集

年末のごみ収集の終了日(最終日)は、次のとおりです。
*年末年始のごみ収集休止期間は、ごみを出さないようにしてください

*大宝・騰波ノ江地区の資源ごみ収集は、12月24日(月)が祝日のため、12月17日(月)が年内最終日になりますので、ご注意ください

- 年末年始は、ごみの量や道路状況により、回収時間が遅れる場合がありますので、ご了承ください。

可燃ごみ	不燃ごみ		
収集が(月)・(木)の地区	12月27日(木)まで	収集が(水)の地区	12月26日(水)まで
収集が(火)・(金)の地区	12月28日(金)まで	収集が(土)の地区	12月22日(土)まで

資源ごみ(カン・ビン)				
大宝・騰波ノ江	上妻・長塚 石の宮	下妻	総上・豊加美・ 千代川地区	高道祖
12月17日(月) まで	12月25日(火) まで	12月26日(水) まで	12月27日(木) まで	12月28日(金) まで

有害ごみ		資源ごみ	
蛍光管	乾電池	ペットボトル	古紙類
12月27日(木)まで	12月27日(木)まで	12月26日(水)まで	12月28日(金)まで

搬入日	搬入時間	搬入できるごみ
12月22日(土)	午前9時～12時 午後1時～4時	不燃ごみ・粗大ごみ
12月23日(日)	搬入休止(※搬入できません)	
12月24日(月) ～28日(金)	午前9時～12時 午後1時～4時30分	可燃ごみ・不燃ごみ・粗大ごみ
12月29日(土)	午前9時～12時 午後1時～3時	可燃ごみ・不燃ごみ・粗大ごみ

問い合わせ
下妻地方広域事務組合ごみ処理施設
「クリーンポート・きぬ」
☎ 43-8822

- 年末は、ごみの搬入が大変多いため、早めに搬入してください。
- 年末は、受付窓口が混雑しますので、通常どおり搬入できます。
- 年始は、平成20年1月4日(金)から搬入時間を必ず守ってください。
- ごみ搬入用の車両は、構内渋滞および事故防止のため2トン車までとし、必ずシート等をかけてください。
- 家庭系パソコンにつきましては、「資源有効利用促進法」により製造業者が回収リサイクルを行うことになつております。搬入はできませんのでご注意ください。

- 年末は汲み取り(特に浄化槽)の依頼が集中し混み合いますので、早めに許可業者に依頼してください。ご協力をお願いします。
- 12月28日(金)午後3時から平成20年1月3日(木)までは、し尿受け入れ業務が休止になります。
- 12月24日(月)は休日ですが、受け入れを行います。

年末のし尿の汲み取りは お早めに



「クリーンポート・きぬ」 へのごみの直接搬入

ごみ処理施設「クリーンポート・きぬ」の年末のごみの受け入れは、次のとおりです。

可燃ごみ・不燃ごみ・粗大ごみは、必ず分別してください。

- 市指定ごみ袋に入りきらないものは、粗大ごみになりますので、ごみ処理施設「クリーンポート・きぬ」(☎ 43-8822)に直接搬入するか、シルバー人材センター(☎ 44-3198)に有料戸別収集の予約をしてください。
- 粗大ごみ、エアコン、テレビ、冷蔵庫、洗濯機、パソコン、医療廃棄物、ガスボンベ、消火器、農機具、自動車部品(タイヤ・バッテリー等)、農薬、劇薬、火薬、塗料、廃油、焼却灰、土、砂、石、ブロック、瓦、保温材、石膏ボード、その他産業廃棄物は、ごみ集積所には出せません。
- ごみは、分別して、決められた日に出しましょう。
- ごみは汲み取り(特に浄化槽)の依頼が集中し混み合いますので、早めに許可業者に依頼してください。ご協力をお願いします。
- 12月24日(月)は休日ですが、受け入れを行います。

一般貨物自動車運送事業
自動車運送取扱事業
産業廃棄物収集運搬業
倉庫業
自動車整備業
労働派遣業
株式会社 **関商運輸**
下妻市平沼274-1 ☎ 0296-43-6544

お引越しあ
下妻引越センター ☎ 0120-436544
軽自動車から大特まで
県西車検センター ☎ 0296-30-0369
<http://www.sekisho-trans.cop.jp>

売り物件情報				…売主に付、仲介料はかかりません…			
下妻丁	(60.92坪)	790万円	(売主)	下妻江	(50.00坪)	300万円	(売主)
本宗道	(58.59坪)	586万円	(売主)	下妻乙	(52.99坪)	530万円	(売主)
下妻戊	(65.80坪)	855万円	(売主)	下妻丁	土地・建物(新築)	2,580万円	(売主)
加養	(62.16坪)	500万円	(売主)	平沼	土地・建物(新築)	1,960万円	(売主)
下妻丙	(66.71坪)	667万円	(売主)	平沼	土地・建物(新築)	2,010万円	(売主)

土地・建物・分譲地・店舗・工場用地 売貸 アパート斡旋
株式会社 下妻不動産 TEL 43-1515 <http://www.pinohome.com>

